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Anwesend: Fabi K,Krisi, Andrea, Max, Seb, Corn, Matze, Roberto, Janik, Rene, Dirk, Jon, Cedric, Felix

Protokoll: Matze

Beginn: 13.08 Uhr

Ende: 14.20 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Fakrat
3.3 StuKo

4 AG Abrecherquotensenkung
5 Freibier nach Klausuar
6 ESE 13.10.2014
7 FS-WE
8 Finanzantrag neue Arbeitsplatte
9 Schlüsselantrag Seb Büroschlüssel
10 Aufgaben einpflegen
11 Abgelaufene Schlüsselanträge
12 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Absolventenbuch: Wurde falsch verstanden: Ich hab das Thema auch mit verschiedenen Leuten in der FS schonmal
angesprochen, würde allerdings gern offiziell im heutigen Protokoll vermerkt haben, dass auf der letzten Sitzung
einiges zu diesem Thema durcheinander gebracht wurde und die Datenbank selbst NICHT die genannten tech-
nischen Probleme hat. Die Datenbank spuckt für die Firmenkunden keine fehlerhaften Profildaten aus (so klingts
nämlich im letzten Protokoll), da ist alles in Ordnung. Was zu den Fehlern im letzten Buch geführt hat, war vermut-
lich ein Fehler in dem bash-Skript, dass aus dem csv-File, das wir aus der Datenbank für die Bücher ausspucken
lassen, die richtige Formatierung der ausgespuckten Daten für die Buchseiten bastelt (d.h. Überschriften einfügt,
Absätze an der richtigen Stelle macht etc.). Hier war vermutlich unbemerkterweise eine Variable falsch belegt oder
vertauscht, was aber zum Glück nur bei sehr wenigen Profilen passiert ist. Da Alex F. und Krisi in die Datenbank
sehr viel Zeit investiert haben, wäre es mir schon wichtig, dass in der Sitzung heute nochmal kurz klargestellt wird,
dass nicht, wie letztes Mal gesagt, Probleme in Frontend und Backend bestehen, sondern dass das aktuell voll
funktionsfähig ist. Das einzige Problem mit der Datenbank selbst ist, dass wir keinen aktuellen Verantwortlichen
dafür haben, der die Zeit hätte, hier einiges anzupassen/zu ändern, das inzwischen eine Anpassung nötig hätte.
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zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

zu TOP 3.2 Fakrat

zu TOP 3.3 StuKo

zu TOP 4 AG Abrecherquotensenkung
Aufteilung des Vertrauensproffesoren-Mentoring auf 4 Termine. Prof. Schulze schreibt die Inhalte die die AG
erarbeitet hat ins Reine und lässt sie uns zukommen.

zu TOP 5 Freibier nach Klausuar
Hofbräu bietet an Freibier nach Klausuren an Studenten zu verteilen. Haben wir Interesse sowas z.B. nach GDE
zu machen?

zu TOP 6 ESE 13.10.2014
Hörsaal für ESE ist beantragt. V47.02 10:00 - 11:15 Uhr. Es muss gemacht werden:

• Hauptverantwortlicher:

• IFE: Druck und Texen Matze

• Grillen: Seb

• Anträge Grillen und Raum: Seb

• Einkaufen:

• Mentorenprogramm AC?

Offene Posten werden nächste Sitzung geklärt.

zu TOP 7 FS-WE
Meinungsbild WS / SS
WS: 3 Stimmen
SS: 6 Stimmen
Rest Enthaltung
Terminbestimmung auf nach ESE vertagt.

zu TOP 8 Finanzantrag neue Arbeitsplatte
Arbeitsplatte ist total aufgequollen und kaputt. Außerdem ist sie aus 2 Teilen. Kostenrahmen 150 EUR für Arbeits-
platte und Zubehör. Angenommen mit 11 Zustimmungen.

zu TOP 9 Schlüsselantrag Seb Büroschlüssel
Sebastian Bürzele möchte einen Büroschlüssel. 10 dafür
1 dagegen
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zu TOP 10 Aufgaben einpflegen
Zustand des Aufgabensystems ist wohl etwas kathastrophal. Auch einpflegen ist sehr dürftig. Es sollten vorallem
Prüfungen eingeflegt werden, die nicht online verfügbar ist.

zu TOP 11 Abgelaufene Schlüsselanträge
Matze überprüft Schlüsselanträge.

zu TOP 12 Termine
•
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